

Wissembourg

Rotary Club : Etienne Fischer, président



Etienne Fischer succède à Philip Sargent. Document remis

La séance de passation de la présidence du Rotary Club de Wissembourg s'est déroulée vendredi 9 juillet, au siège du club, à l'hôtel-restaurant Au moulin de la Walk. Une soirée bien sympathique et attendue, après la période de confinement et d'absence de rencontres liés à la pandémie.

Etienne Fischer, qui était depuis 2020 vice-président, succède, pour la présidence, à Philip Sargent — il assumera ce poste jusqu'en juin 2022.

Un programme d'activités variées, pour les mois à venir, est en cours de finalisation, en espérant sa faisabilité eu égard aux contraintes sanitaires actuelles.